

Reflexión
del día

Infinito

La Biblia dice:

ÉL DETERMINA EL NÚMERO DE LAS ESTRELLAS Y A TODAS ELLAS LES PONE NOMBRE. EXCELSO ES NUESTRO SEÑOR, Y GRANDE SU PODER; SU ENTENDIMIENTO ES INFINITO (SALMO 147:4-5; NVI).

Piensa:

SE HA DICHO QUE HAY UN PROMEDIO DE CIENTO MIL MILLONES DE ESTRELLAS POR GALAXIA, Y QUE HAY UNOS DIEZ MIL MILLONES DE GALAXIAS QUE SE PUEDEN OBSERVAR EN EL UNIVERSO¹. SI ESE NÚMERO ES CIERTO, ENTONCES ESO SIGNIFICA QUE HAY CASI MIL MILLONES DE BILLONES DE ESTRELLAS QUE PODEMOS OBSERVAR. ¿TE IMAGINAS A DIOS DECIDIENDO SOBRE CADA UNA DE ESAS ESTRELLAS Y PONIÉNDOLE NOMBRE?

SI ÉL IDENTIFICA A CADA ESTRELLA DE MANERA INDIVIDUAL, IMAGÍNA LA FORMA TAN PERSONAL EN QUE TE CONOCE. SI ÉL SE PREOCUPA E INTERESA LO SUFICIENTE COMO PARA PONERLE NOMBRE A CADA ESTRELLA, IMAGÍNA CUÁNTO TIEMPO DEDICA A CUIDAR DE TI. TÚ ERES MUY IMPORTANTE PARA ÉL, TAN IMPORTANTE QUE HASTA CUENTA EL NÚMERO DE TUS CABELLOS².

POR ESO, CUANDO TE SIENTAS SOLO Y QUE NADIE SE PREOCUPA POR TI, RECUERDA CUÁNTO LE IMPORTAS A DIOS. EL AMOR Y COMPRENSIÓN QUE EL SEÑOR SIENTE POR TI ES INFINITO.



¹ UCSB ScienceLine

² Mateo 10:29-31

Se encuadra en: Fe y vida cristiana: Nuestra relación con Jesús: Pensar en Jesús y en la Palabra de Dios (meditación)-2c

Texto: Jackie Owens. Ilustración: Evye. Color y diseño: Roy Evans.

Publicado por Rincón de las maravillas. © La Familia Internacional, 2019.